



GARDA MEDIA

Hasil Survey Polling Instagram Resmi Dirilis, Paslon RA-NASTA Unggul 54% Suara Dari Pesaing Beratnya

Adi Kampai - SUMBAR.GARDAMEDIA.ID

Sep 25, 2024 - 18:15



Pesisir Selatan --Polling yang diadakan melalui akun Instagram @pesisir.selatan terkait Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Pesisir Selatan 2024 telah resmi ditutup pada Rabu (25/9/2024) sekitar pukul 15:00 WIB tadi.

Dari total 2.515 partisipan yang ikut serta dalam polling ini, pasangan RA-NAsta berhasil memperoleh 54% suara, unggul atas pasangan HJ-RI yang meraih 40%, sementara 6% responden masih belum menentukan pilihan.

Survei yang diadakan melalui media sosial ini menarik perhatian masyarakat Pesisir Selatan, khususnya para pengguna Instagram, yang antusias memberikan suara untuk pasangan calon bupati dan wakil bupati yang mereka dukung.

Meski hasil ini tidak menjadi penentu siapa yang akan memimpin Pesisir Selatan periode 2025-2030 nanti, hasil survei ini memberikan gambaran awal tentang preferensi masyarakat di dunia maya.

Pihak penyelenggara polling juga memberikan catatan penting bahwa hasil survei ini tidak akan memengaruhi hasil resmi pemilu, karena keputusan akhir tetap berada di tangan Komisi Pemilihan Umum (KPU) melalui mekanisme pemungutan suara sah pada hari pemilihan.

“Kami ucapkan terima kasih kepada kawan-kawan yang telah berpartisipasi dalam polling ini. Meski ini bukan hasil resmi, partisipasi kalian sangat berharga dalam menciptakan suasana pilkada yang riang gembira. Mari kita wujudkan pilkada badunsanak, di mana perbedaan pilihan tetap dihargai dengan semangat kebersamaan,” demikian pesan dari akun @pesisir.selatan.

Kemudian juga disampaikan, dengan semangat badunsanak dan kebersamaan, diharapkan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Pesisir Selatan 2024 dapat berjalan damai, penuh kegembiraan, dan menghasilkan pemimpin yang terbaik untuk memajukan daerah.

Diketahui, pada Senin (23/9/2024) kemarin, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Pesisir Selatan (Pessel), Sumatera Barat, menetapkan nomor urut, dua pasangan calon (paslon) Bupati dan Wakil Bupati, peserta Pilkada tahun 2024.

Keduanya adalah, Rusma Yul Anwar - Nasta (RaNasta) nomor urut 1, dan Hendrajoni - Risnaldi (HJ-RI) untuk nomor urut 2. Pengundian dilaksanakan di Gedung Painan Convention Centre (PCC), berjalan dengan(**) lancar dan tertib.